

Die Pandemie hat uns ein weiteres Jahr begleitet und dafür gesorgt, dass wir wellenartig sehr motiviert waren, aber teilweise auch Motivationstiefs hinnehmen mussten.

Zu den Highlights zählen die verschiedenen Kontakte zu potenziellen Geldgeber*innen. Hier hoffen wir, dass sich unsere Verhandlungen im Jahr 2022 auszahlen werden.

Unerwartet haben wir eine abschlägige Antwort zu unserem Steuerbefreiungsgesuch erhalten. Die gute Nachricht: Wir können erneut eine Eingabe formulieren und lernen aus unseren Fehlern.

Leider mussten wir mit Sabine Künz ein weiteres Gründungs-Vorstandsmitglied verabschieden, welches menschlich sowie bei der Mitgliederbetreuung und Kasse eine Lücke hinterliess. Wir danken ihr für die wertvolle Mitarbeit und wünschen ihr auf dem eingeschlagenen Weg alles Gute. Mit Tenzin Siegfried konnten wir im Jahresverlauf eine dynamische Person gewinnen, welche zukünftig dieses Ressort ausfüllt.

Mit grossem Engagement hat Tenzin Siegfried im Herbst ein einwöchiges Pop-Up organisiert und durchgeführt: Das Living Museum Zürich hat in den Räumlichkeiten und in Zusammenarbeit mit dem Verein Wertfrei aufzeigen können, dass auch in Zürich der Bedarf für ein Living Museum existiert. Unterstützt wurden sie auch von Tamara G., welche gleich bei Praktikumsbeginn das Pop-Up tatkräftig begleitete. Danach setzte sie sich für den Verein ein bei Recherchen, für Basisdokumente und stellvertretend bei Raumbesichtigungen.

Wir haben einen kleinen kompetenten Freiwilligen-Pool aufgebaut mit erfahrenen Frauen, welche uns ehrenamtlich unterstützen und bei der Realisierung eines eigenständigen Living Museum mithelfen.

Vor allem in der zweiten Jahreshälfte erfolgte ein Zuwachs an Interessent*innen für den Newsletter, was uns motivierte, Ende 2021 unseren ersten Newsletter zu verschicken.

Intensiv haben wir uns nach möglichen Räumlichkeiten für ein Pilotprojekt umgesehen, was zu einer klareren Formulierung unserer Bedürfnisse führte. Gegen Jahresende standen zwei mögliche Optionen im Fokus und wir hoffen auf eine positive Entwicklung.

2021 haben wir eine Retraite, sechs Vorstandssitzungen (teilweise per Zoom) und die Online-Generalversammlung abgehalten.

Wir sind weiterhin offen und interessiert an ehrenamtlich interessierten Mitarbeitenden.

Für den Verein Living Museum Zürich,

Ute Schäringer und Marlise Vogel
Vorständinnen